

本宮市復興の集い2012開催

みんなで力をあわせて復興へ

3月10日と11日の2日間、本宮市復興の集い実行委員会主催による本宮市復興の集い2012が開催されました。

11日に開催された式典では、齋藤道雄副実行委員長の開会のことばで始まり、小沼貞彦実行委員長・高松市長・作田博本宮市議会議長からあいさつがありました。

また、災害時の相互応援協定を結んでいる埼玉県上尾市の島村穰市長にも来賓としてご出席いただき「3月11日を忘れることなく、この復興の集いを契機に、両市の皆さんが今後さらに絆を深め末永い交流をしていきたい」と温かい励ましの言葉をいただきました。

つづいて復興のメッセージとして、本宮第二中学校2年の根本悠平さんと本宮市女性消防協力隊長の川名美代子さんが、震災時の体験や復興に向けた希望と誓いを発表しました。

本市出身のスポーツ選手、プロ野球選手で日本ハムファイターズの根本朋久さん、マラソンランナーの松井康子さん（旧姓橋本）、ラグビー選手で釜石シーウェイブスの菅野朋幸さんから届いた応援ビデオレ



～復興記念講演会～

本宮市放射線健康リスク管理アドバイザー野口邦和と日本大学歯学部准教授を招いて放射能と健康をテーマにお話いただきました。

～特産物展示販売会～

本宮市の特産物がズラリと勢揃い。皆さん手に取ってご覧いただき、次々にお買い求めいただきました。



～食の安全 PR 事業～

地元産の食材を使った豚汁とおにぎりが振る舞われました。皆さん、「おいしい!」と大好評でした。

～復興ミニコンサート～

長屋伸浩さんのトランペットコンサートとダニエル・コフリンさんのクラシックギターコンサートは、生の迫力ある音色で皆さんを魅了しました。



～パパイヤ鈴木さんの親子でダンス!～

パパイヤ鈴木さんのダンス教室。パパイヤさんから、わかりやすくダンスの手ほどきを受け、参加した皆さんは、元気に踊って親子のふれあいを深めました。

ターの披露に続いて、今年成人式を迎えた、野内大輔さんが「みんなで力をあわせて復興へ」と決意を述べました。最後に袖山右一副実行委員長の閉会のことばで、厳かな中、式を終えました。

～農産物放射性物質測定実演コーナー～



～震災パネル展～



～それいけ! アンパンマンショー～

ちびっ子たちのヒーローアンパンマンの登場に子どもたちは目を輝かせ、100倍の元気をもらいました。



復興の決意を述べた野内大輔さん(左) 復興のメッセージを発表した根本悠平さん(中)と川名美代子さん(右)



上尾市スポーツ少年団本部の皆さん(左) 島村穰上尾市長(右)と高松市長。上尾市および上尾市スポーツ少年団から義援金の寄付をいただきました。



東日本大震災発生の午後2時46分に合わせて震災で亡くなられた多くの方々のご冥福を祈り、全員で黙祷を捧げました。